
 

 

Ihr Lieben! 

Ich bin Feo, 24 Jahre alt und studiere an der RUB Geschichte und Französisch im 

7. Semester. Ich bin seit 2,5 Jahren Mitglied der GRAS und sitze seit zwei Jahren 

im Studierendenparlament der Ruhr-Universität.  

Ich bewerbe mich als Sprecher für den Bundesverband, weil ich den Verband so 

weiterbringen möchte, wie der Verband und meine Hochschulgruppe mich 

weitergebracht haben.  

Vor einem Jahr wurde ich als Koordinator für den Landesverband NRW gewählt 

und führe dieses Amt derzeit noch kommissarisch aus. Durch dieses Amt habe ich 

auch schon Erfahrungen im Kontakt mit Politiker*innen und Bündnissen sammel 

können. 

Meine Schwerpunkte in der Hochschulpolitik sind vor allem sozialpolitischer 

Natur, egal ob es um Feminismus oder gerechte Studienbedingungen für alle geht. 

Als Sprecher möchte ich mich genau diesen Themen widmen – wir befinden uns 

seit 2020 in einer Zeit konstanter, multipler Krisen und immer wieder stellen wir 

fest, dass die Bedürfnisse der Studierenden ignoriert und hinten angestellt werden. 

Während es längst das Deutschlandticket und Vergünstigungen für Schüler*innen, 

Azubis, Arbeitnehmer*innen und ein Sozialticket gibt, warten Studierende immer 

noch auf eine Lösung für das Solidarmodell, reihenweise kündigen Asten ihre 

Semestertickets, weil sie zum jetzigen Zeitpunkt nichts dadurch einsparen und 

Angst vor Klagen haben.  

Studentische Beschäftigte kämpfen, wie viele andere, für gerechte 

Arbeitsbedingungen und faire Löhne und warten auf einen Tarifvertrag, der diese 

Dinge ermöglicht.  

Auch die NRW-spezifischen Kämpfe und Themen, wie die Novelle des 

Hochschulgesetzes, sind wichtige Themen für mich.  

Ich möchte dafür kämpfen, dass mehr Studierende ihr Studium ohne finanzielle 

Sorgen abschließen können, denn das aktuelle Weltgeschehen ist psychisch 

belastend genug. 

Mir ist außerdem wichtig, dass wir als Bundesverband weiter Stellung zu den 

aktuellen Krisen beziehen und uns solidarisch zeigen.  

 

 

 



 

 

Leider schaffe ich es nicht, an der BMV teilzunehmen, deswegen hier ein Bild 

von mir: 

 

 


